

et à l'Est par le chemin de la Côte-des-Neiges et le parc Mont-Royal, s'étendant le long du chemin de la Côte-des-Neiges, depuis le chemin Shakespeare jusqu'au chemin conduisant du chemin de la Côte-des-Neiges jusque dans le parc, près de l'avenue Westmount, et comprenant en tout 800,000 pieds carrés.

12.—Du Département en Loi au sujet du rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage pour permettre à M. Louis Sanscartier d'installer une chaudière à vapeur dans le quartier St-Henri.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins David et Guay dissidents).

13.—Du Département en Loi au sujet de l'érection de poteaux dans certaines rues par la "Montreal Electric Light Co."

Déposée sur le bureau.

14.—Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: D'ajouter à la délégation *re* amendements à la charte, les noms des échevins suivants: M. l'échevin Larivière pour remplacer feu M. l'échevin Mount, et M. l'échevin Clearihue pour remplacer M. l'échevin Sadler qui vient de partir pour l'Europe.

Il est aussi

Résolu: D'ajouter à ladite délégation les noms de Son Honneur le Maire, de MM. les échevins Ward et Prud'homme.

15.—Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que la délégation *re* amendements à la charte soit priée de faire insérer dans le bill de la Cité une disposition à l'effet d'annexer la ville de Rosemont à la Cité de Montréal.

16.—Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que la délégation *re* amendements à la charte reçoive instruction de faire insérer dans le bill de la Cité, une disposition à l'effet de prolonger la rue Johnstone, de la ruelle St-Christophe à la rue St-Hubert.

17.—Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: D'accorder à M. l'échevin Sadler un congé de deux mois.

RAPPORTS.

18.—De la Commission des Finances, pour régler la réclamation de "The Smart Bag Company" pour \$525.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins Proulx, Dagenais et Turner dissidents).

19.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission de la Voirie:

(a) Demandant un nouveau crédit de \$20,000 pour l'enlèvement de la neige (Service ordinaire);

(b) Demandant un nouveau crédit de \$10,000 pour le nettoyage des trottoirs, suivant les règlements Nos 344 et 383;

(c) Demandant un crédit additionnel de \$7,500 pour parachever l'égout de la rue DeMontigny, — coût payable entièrement par la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20.—De la Commission des Finances refusant de souscrire au rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$10,000 pour enlever la neige des rues où circulent les tramways et recommandant au lieu de ce crédit, d'opérer le virement d'un montant de \$10,000 de l'item "nettoyage des rues" et de l'appliquer à cette fin.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

20½.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$50,000 pour acheter de la bordure.

tre-Dame-des-Neiges Cemetery and Côte-des-Neiges Road, and to the South and East by Côte-des-Neiges Road and Mount-Royal park, extending along Côte-des-Neiges road from Shakespeare road to the road leading from Côte-des-Neiges road into the park, near Westmount avenue, and comprising in all about 800,000 square feet.

12.—From Law Department anent report of the Fire and Light Committee to allow Mr. Louis Sanscartier to erect a steam boiler in St. Henry ward.

On motion of Alderman YATES, seconded by Alderman ROBILLARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. David and Guay dissenting).

13.—From Law Department anent erection of poles on certain streets by the Montreal Electric Light Co.

Laid on the table.

14.—On motion of Alderman LAVALLEE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the following aldermen be added to the delegation *re* amendments to the City charter: Alderman Larivière to replace late Alderman Mount, and Alderman Clearihue to replace Alderman Sadler who has left for Europe.

It was also,

Resolved: To add to said delegation the names of His Worship the Mayor, Aldermen Ward and Prud'homme.

15.—On motion of Alderman LAVALLEE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the delegation *re* amendments to the City Charter be instructed to add a clause to the City's Bill to annex the town of Rosemont to the City of Montreal.

16.—On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. ROBILLARD, it was,

Resolved: That the delegation *re* amendments to the City charter be instructed to add a clause to the City's bill to extend Johnstone street from St. Christophe lane to St. Hubert street.

17.—On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was,

Resolved: That two months leave of absence be granted to Alderman Sadler.

REPORTS.

18.—From Finance Committee to settle claim of The Smart Bag Company for \$525.00.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was,

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Proulx, Dagenais and Turner dissenting).

19.—From Finance Committee concurring in the following reports of the Road Committee:

(a) for a further appropriation of \$20,000 for "ordinary snow removal";

(b) for a further appropriation of \$10,000 for cleaning sidewalks as per by-laws Nos. 344 and 383.

(c) for a further appropriation of \$7,500 to complete the construction of DeMontigny street sewer,—cost payable *in toto* by the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was,

Resolved: That said reports be received and adopted.

20.—From Finance Committee declining to concur in a report of the Road Committee for an appropriation of \$10,000 to remove snow from streets where cars are operated and recommending instead that \$10,000 be varied from "street cleaning" and applied for said purpose.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was,

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

20½.—From Finance Committee concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$50,000 to purchase curbstone.